

Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau April / Mai 2024

Schulnachrichten

Sightseeing in und um Böklund herum

Schultag Am letzten vor den Osterferien starteten die Drittklässler zu einer besonderen Bustour, zu der uns Bürgermeister Steffensen eingeladen hatte. Wir durften verschiedene Orte, die eine wichtige in der Gemeinde spielen, besuchen. Auf der Bustour berichtete Herr Steffensen, warum die einzelnen Orte für die Bevölkerung wichtig sind und welche Verbindung zu ihm als Bürgermeister bestehen. Gemeinsam fuhren wir zum Wasserwerk und durften die großen Filteranlagen und Speicher bewundern und auch ein wenig frisches Reinwasser probieren. Danach ging es weiter zum Klärwerk. Der Geruch störte das eine oder andere Kind ein wenig, aber es gab die klare Berufswunschauch äußerung: "Ich werde später Klärwerktaucher!" Wir wissen nun auch, dass feuchte Toilettenpapiertücher definitiv nicht in die Toilette gehören - auch nach 1,5 Jahren waren die Tücher in einem Weck-glas noch nicht aufgelöst im Gegensatz zu normalem Toilettenpapier... Anschließend fuhren wir zum Amtsbauhof und schauten uns die große Halle an. Die tolle Osterdeko, die in

Böklund an den Bäumen hängt, wurde von den Mitarbeitern angebracht. Auch der Feuerwehr statteten wir einen Besuch ab und zwei Kameraden erklärten uns die Fahrzeuge. Unsere letzte Station war das Amt Südangeln, in dem viele Mitarbeiter tätig sind und in dem wir leise durch die Gänge huschten. Aus dem Büro des Bürgermeisters konnten wir den Kindergarten von oben sehen.

Danach ging es dann wieder zur Schule zurück.

Es war ein sehr informativer und interessanter Vormittag, an dem viele neue Dinge über unsere Gemeinde erfahren und tolle Menschen und Berufe kennenlernen konnten. Vielen Dank sagen wir an dieser Stelle an Bürgermeister unseren Steffensen und die stellvertretende Bürger-meisterin Frau Gesang für die Organisation dieses Vormittages und Einladung, die sowie an MitarbeiterInnen des Wasserwerkes, des Klärwerkes, des Amtsbauhofes, der Feuerwehr Böklund und des Amtes Südangeln für die Zeit und die Beantwortung unserer vielen Fragen.